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PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  6 ^ - Barriera di Milano -
Regio Parco - Barca - Bertolla - Falchera - Rebaudengo - Villaretto 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti,  oltre al Presidente
SALERNO Carlotta, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ANASTASIA Maurizio DI PUMPO Alessandro MANECCHIA Ivo

AVRAMO Alessandro FESTA Chiara MARTELLI Isabella

BARBIERI Onofrio GARCEA Domenico RUSSO Daniele

BERAUDO Andrea GIORGITTO Pasquale SCAGLIOTTI Enrico

CAMBAI Fabio LANZA Corrado SCIRETTI Alessandro Ciro

CANGELLI Valter LEDDA Antonio ZITO Rocco

CATIZONE Giuseppe LICARI Numinato

CECCARELLI Saar LOMANTO Valerio

CIAPPINA Valentina MANCINI Carmela

In totale, con il Presidente, n. 25 presenti.

Con la partecipazione del Segretario MANFREDI Paolo. 

Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.

Pag 1 di 3



OGGETTO: ORDINE DEL GIORNO "CORTILE DELLO STABILE ATC DI VIA PERGOLESI
55/B: ASSENZA DI LLUMINAZIONE E PINO PERICOLANTE"

Premesso che

Circa 5 anni fa gli stabili ATC tra corso Taranto e via Pergolesi sono stati interessati dai lavori per
l'installazione  di  un  sistema  di  cogenerazione  e  di  una  rete  di  teleriscaldamento,  che  hanno
migliorato notevolmente l'impatto ambientale degli edifici;

Considerato che
• Durante l'esecuzione di tali lavori nel cortile dello stabile di via Pergolesi 55/b sono stati per

errore recisi i cavi di alimentazione dei lampioni che illuminavano il cortile stesso;
• In questi anni non è stato eseguito alcun intervento di ripristino dell'allacciamento dei lampioni

alla rete elettrica, ma ATC ha provveduto a collocare contro la facciata dello stabile alcuni fari a
LED, che ora hanno smesso di funzionare;

Sottolineato che
• Attualmente il cortile dello stabile si trova completamente al buio durante le ore notturne;
• Tale situazione favorisce l'opera di malintenzionati,  che spesso compiono furti  ai  danni  della

automobili parcheggiate nel cortile, come più volte denunciato dagli abitanti dello stabile;
• L'assenza di illuminazione favorisce anche l'abbandono di rifiuti da parte di estranei nell'area che

ospita i cassonetti, come già denunciato da questo Consiglio;

Osservato inoltre che

Nello stesso cortile, in prossimità del marciapiede, si trova un pino che appare pericolosamente
inclinato  verso  la  strada  e  che,  alla  luce  anche  dei  sempre  più  frequenti  eventi  meteorologici
estremi, necessiterebbe di un controllo della sua stabilità

Il Consiglio della Circoscrizione 6
Chiede

Alla sindaca Chiara Appendino, alla vicesindaca e assessore alle politiche sociale Sonia Schellino e
all'assessore all'ambiente Alberto Unia:
• di sollecitare ATC a ripristinare al più presto l'illuminazione nel cortile dello stabile in questione;
• di inviare, se non già fatto, i tecnici del settore alberate a verificare le condizioni di sicurezza del

pino in questione.

Risultano  fuori  dall’aula  i  Consiglieri:  CANGELLI  -CECCARELLI  -  CIAPPINA -  LEDDA -
LOMANTO - SCAGLIOTTI.

Per quanto sopra esposto il Consiglio, con votazione per appello nominale, accerta e proclama il
seguente esito:
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PRESENTI 19 
VOTANTI 19
FAVOREVOLI 19
CONTRARI /
ASTENUTI /

La proposta è approvata

________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente

Carlotta Salerno

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Paolo Manfredi
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